



大成小だより

郡山市立大成小学校

2021年2月8日

第9号

発行責任者 柳沼 啓之

SNS、オンラインゲーム等利用は大丈夫でしょうか？

SNS等の利用に関しては、全国的にこれまでも様々な問題が指摘され、本校におきましても、数年前より、子ども同士のトラブル等が見受けられるようになってきております。

インターネットやスマートフォンは安全に正しく使うことができればとても役立つ便利なものです。しかしながら、事件や犯罪に巻き込まれるきっかけとなったり、誹謗中傷やいじめの温床になったりするなど、残念な事実もあります。

また、子どもたちが被害を受けるだけではなく、加害者になってしまうケースも生じています。

全国的にもコロナウイルスの感染拡大防止のために自宅で過ごす時間が長くなり、子どもたちもSNS、オンラインゲームをする機会が増えているとも言われております。

その中で最近では、親が気づかないうちにYouTube、TikTok、LINE等に動画をアップし、著作権、個人情報、誹謗中傷などの問題により加害者になる事例もあります。また、オンラインゲームによるトラブル（課金、誹謗中傷、長時間の視聴による健康被害等）も多く見られます。

学校では、電子機器（スマホ、タブレット、パソコン等）やインターネットを安全に正しく使うことのできるよう発達段階に応じながら指導の徹底を図ってまいりますが、子どもたちの家庭での使用状況や実態などの把握は困難であり、今後益々トラブルが増加する可能性があり、大変な危機感を持っております。

ぜひ、各ご家庭で子どもの使用状況を把握していただき、家庭内でのルールを確認し、子どもの使用については、保護者の責任の下、管理をしていただくなど、子どもの使用についてコントロールするようお願いいたします。

なお、使用について心配がある場合やコントロールが難しい場合などは、子どもたちを被害者・加害者にしないためにも、使用させないなどの強い対応をお願いいたします。